

Cultura

La biblioteca de Monforte vuelve a su horario habitual

A partir del lunes, la biblioteca de Monforte recupera su horario habitual. Los usuarios podrán utilizar las instalaciones en horario de 10.00 a 13.30 horas y de 16.00 a 20.00 horas. La biblioteca retoma el horario normal después de dos meses con servicio solo de mañana.

Deporte

Suspendidos los paseos en barca por el descenso a nado

El servicio de paseos en barcas por el río Cabe a su paso por Monforte no funcionará hoy. Esta restricción se debe al descenso a nado que tendrá lugar durante toda la jornada en el mismo tramo del cauce. A partir del lunes y hasta el día 15, el servicio estará disponible de 17.00 a 21.00 horas.

Medio Ambiente

El punto limpio funcionará durante todo el día

El concejal de Medio Ambiente, Antonio Luaces, informó de que a partir del lunes el punto limpio de Monforte atenderá a los usuarios en horario ininterrumpido desde las 9.30 a las 17.00 horas. Cada semana permanecerá abierto los lunes, miércoles y viernes.



Ocio

La Torre da Homenaxe abrirá de martes a domingo

El Ayuntamiento de Monforte mantendrá un mes más el horario de apertura de la Torre da Homenaxe de Monforte. Se podrá visitar de martes a domingo de 11.00 a 14.00 horas y de 17.00 a 20.00 horas. El precio de la entrada es de 1,55 euros y hay descuento para grupos.

Los viticultores consideran clave las mejoras en los accesos a viñedos

► Los soberinos ensalzan los trabajos que la Diputación financió en la parroquia de Rosende

A. RODIL

SOBER. Los viticultores de la parroquia soberina de Rosende argumentaron que las mejoras en los accesos y las pistas de los viñedos son un «elemento clave» para el sector, ya que este tipo de obras «dignifican y facilitan su trabajo diario». Los vecinos de Rosende se refirieron así a las mejoras que se hicieron en la zona de Trampas gracias a una inversión de la Diputación de Lugo que alcanzó los 10.000 euros. Los trabajos beneficiaron a más de 100 pequeños viticultores para los que la producción de uva es una fuente de ingresos importante dentro de la economía familiar.

Además, la Diputación lucense invirtió otros 13.000 euros en la misma parroquia, en este caso para crear un parque infantil, algo que también fue muy valorado por los vecinos. El presidente del organismo provincial, José Ramón Gómez Besteiro, visitó la parroquia, vio el resultado de las inversiones y escuchó de primera mano las valoraciones de los soberinos. Besteiro comentó que con las actuaciones se contribuyó a crear empleo, mejorar las dotaciones del rural y reactivar la economía.

Eladio Fernández es el presidente de la asociación de vecinos de Rosende, creada hace dos años,



Besteiro, durante su visita a los viñedos de Rosende. EP

y ayer mostraba su satisfacción por el respaldo de la Diputación al proyecto de los viñedos y al del parque. «O colectivo de Rosende naceu hai dous anos e dende aquela levamos un intenso traballo de reunións coas administracións para propoñerlles o noso proxecto. A Diputación e o propio Concello de Sober sempre nos atenderon moi ben», dijo.

Fernández agradeció también que el presidente de la Diputación

se acercase a Rosende para ver los viñedos y aceptase compartir una comida con los vecinos. «En diferentes ocasiones invitamos a representantes políticos a ver a Rosende, xa tivemos encontros co alcalde, agora co presidente da Deputación e só nos queda que nos visite a delegada da Xunta de Galicia, Raquel Arias», añadió.

La visita de José Ramón Gómez Besteiro suscitó críticas del alcalde, Luis Fernández Guitián, que

lamentó que la Diputación no le hubiese comunicado su presencia en la zona con antelación. En la Diputación explicaron que los actos estaban organizados por los propios vecinos y que Besteiro asistió a los mismos en calidad de invitado. Además, el presidente de la asociación que preparó la comida avisó al regidor, quien, finalmente, compartió un café con los vecinos y con el propio presidente de la Diputación.

Fallece Dionisia Feijóo, una de las diez personas centenarias que había en Sober

Sober

DELEGACIÓN

SOBER. Los vecinos del municipio de Sober enterrarán esta tarde a Dionisia Feijóo Rodríguez, una de las personas más longevas del ayuntamiento. La mujer formaba parte de los diez vecinos de más de cien años del municipio, el que más personas tiene de toda Galicia que pasan del siglo de vida.

Dionisia Feijóo Rodríguez, nacida en mayo del año 1913, era natural de A Pena, en la parroquia de Cundivós. La despedida de esta soberina tendrá lugar esta tarde a las 16.30 horas en la iglesia parroquial de Cundivós.

El alcalde de Sober, Luis Fernández Guitián, en nombre de toda la corporación y de todo el pueblo, trasladó las condolencias a la familia de Dionisia Feijóo.

El regidor explicó que Sober es tierra de centenarios y que ahora en el municipio habitan nueve personas que superan los cien años. Guitián adelantó que esta cifra pronto aumentará, ya que uno de los soberinos más longevas, que habita en la localidad de Rosende, cumplirá también un siglo de vida el próximo mes de octubre.

También rutas a medida

E TI VUE VES?

6 DE SEPTIEMBRE Ribeira Sacra

CONSEJO DE TURISMO

SALIDA DESDE MONFORTE a las 10:00 h. punto de encuentro aparcamiento del Parque de Los Condes

11:00h: Visita Bodega subzona Ribeiras do Sil
12:00h: Visita Bodega subzona Ribeiras do Sil
13:00h: Visita Bodega subzona Ribeiras do Sil
14:30h-16:30h: Tiempo libre para comer en Doade (Sober) (dos establecimientos que ofrecen comidas)
17:00h: Visita Bodega en subzona Ribeiras do Miño
18:00h: Visita Convento Cisterciense de Ferreira de Pantón
19:00h: Visita al Centro del Vino de Monforte

Finalización prevista sobre las 20:00 h.

PRECIO 10 € POR PERSONA Y PRECIOS ESPECIALES

RUTAS ENOTURÍSTICAS GUIADAS

www.ribeirasacra.org

INFORMACIÓN Y RESERVAS:
638 823 592